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Résumé

La présente étude a pour objectif de comparer 15 génotypes d’orge (Hordeum vulgare
L.) qui ont été¢ semés a deux dates de semis différentes. Ce travail rentre dans le cadre d’un
projet de recherche mené par Mme Hanifi-Mekliche L. afin de sélectionner les meilleurs
génotypes du point du vue caractéristiques agronomiques, morphologiques et phénologiques,
permettant 1’évaluation du niveau de production, sa régularité¢ et la stabilité des différents
caracteres.

Les résultats des analyses statistiques montrent des différences significatives entre les
génotypes pour la plupart des caractéres étudiés. Ces résultats montrent aussi I’avantage
indubitable du semis précoce par rapport au semis tardif.

Les meilleurs génotypes du point de vue rendement sont: DH29L2 (34,44 g/ha),
P441.4 (32,92 g/ha) et 277aL.2 (31,92 g/ha).

Mots clés : comparaison, orge, génotypes, date de semis, rendement, stabilité, sélection.
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Abstract

The objective of this study is to compare 15 genotypes of barley (Hordeum vulgare L.)
that has been sown at two different sowing dates. This work is a part of a research project led
by Mrs. Hanifi-Mekliche L. in order to select the best genotypes on the basis of agronomic,
morphological and phenological characteristics, allowing the evaluation of the level of
production, its regularity and the stability of the different characters.

The result of the statistical analyzes show significant differences between the
genotypes for the most part of the characters studied. These results also show the clear
advantage of early sowing compared to the late sowing.

The best genotypes on the basis of yield are: DH29L2 (34,44 g/ha), P44L4 (32,92
g/ha) and 277al.2 (31,92 g/ha).

Keywords: comparison, barley, genotypes, sowing date, yield, stability, selection.
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